本日無事に引き渡しかい見るし、喜るいていいはかいていす。 長りの「かい年少によかり、て長男かいまたまちゃんの母に 初めて来暦したのでは、もう2年も経っんではから ヤミナーに参加したくてはいまれの紹介で電話して、 住所と名前を登録しに来て下さいを言かれ10分発で 終わると思って座、たら2時間半(紫)をと出る時には 付か!?この会社はなすこいといると高揚していた事を思い 出します。もうその日に全のハッはここで、建てようと決まって しまいました。もっと話をききたかったけと、子供かで腹で くずり出しお昼も過ぎていたのでいその日はそれで終るしましたかい 家に帰ってから主人にヒートアルフのして話(T=專を覚えています。 主人は大人しい性格ではかい、話のなかる人なりていき、と ネ土長のことを好きにてよってくれると目信からりました。 → ここで達てると決めてからも ±±やの事で"もめたり

色をおりました。ではオノコム元社買のあじいかい 「サダナルて、あの?」と気付き、サンノッラッシックをよく 見っけたなあると言ってくれましてこっとこから突破しかい できたと思っています。今では親戚も喜んでいくれています。 社長の実力と名前かい私たちを且かけてくれました。 社長の経験、べいも普遍の人生を送っていたらとうていまない 経験をいくつもしてそれを乗りかるたがけではな学のを得て ここまで「来たというだけではすごいと思いますが」自分から発えす。 上と目指し学が続けている姿はいつ見ても一葉として格好いいですね。 そのようけょ人中のに出会い、直接話をしたり学かる時間か" まるて3事は私たち夫婦の卒せていす。しょかしょか自分の友人や 家族のやで、ずま、技力で気は我験を持つ人はどいないし もちろん自分もたいらたいちと日常を生まてまた。一人たいと思いうので 人生で"一度で"もこの人の背中を見て学ほ"うか」と 思える人に出会えた二縁に恋時しています。

普通の人かできり「家族かい一番大切」と 社長が言うそれとは全く重みかっ違いますね。 するのでやミナーに出てリキブち合わせてい話をすると母なかい いかに目帯かずっとこの形で焼いていてと思いい込んで いるかを思いてのらされます。自分の気をひき締めるためにも 時をセミナーに参加させていただけたらと思っています。 設計に入る前にといれて考えるをする人「よれたでろうかこと思い つ"ロかで最初から最後まで"読いた"事か"ありました。自分たちの 大いな家を設計してもらうのに、相手の考え方を知ったころかい いいと思ったからです。ただめお客と会社の社長といえば どれまでですかい、社長といり人物にとても興味かいあり と"う住きてきたんた"33か、と"うやってここまで"人間かをエグア 生たのかで気になる事かいいまかいていた。今まで これだけか努力をして、タタくの矢時代の習得し、困難を **くりょうてきた人に出会った事がなかったからだと思います。**

この出会いか、人生の分心支点にこれまった事は明らかでいくた。この入土長と 母の前にして 小としくてていきませんでいした」とは事がすかくくてそ色文本に 言えてよいと思いました。それか言り訳にてはって今まではまたことも 行かってしまいました。自分の能力では吸りをする速度が遅いかもしれない いかで、自分なりに気取るってみようと思えてに瞬間でもあります。 主人は見ての通りロバタで"あまりまう長さしませんか"、私上火上に正しく 住きられて人のために努かできる人なのでいかし主人に上近かけてこれてよ? と思っています。 設計中もあえて一周まめらせてくれているような感覚でいしたのプロには 正解が関えていても、一口は通らせてくれることで、納得できるという 事も分かりました。その作業が「自分たちで"決めた」という「自分たちの家」 愛着につなから軽分かりました。それは設計かい全でをあったくえ 初めてなかりましてこ。プロロセスを大てかにするとはそろいう事なれたっておめて。 親か"子を見るようですね。子供にもやらせて私内得させたりと"らせってニラ上チ(

いくか考えさせたり…。他の会社ではった人はといれくろいこの事に気付く

のたいろうかくと思うと、自分たちは本当にラッキーではた。

絆というものもみかて考えさせるれています。現在進行开りてで。

· 中略 思いたりました。社長がいつきで動っていますければ意味かないと言っていたのでは、それが自分のカーになったと思っています。
優失い頂付き正くつける事」も意識してするようにしています。
迷いや周囲からのプレッシャーから解放されて見えた道を
スーッと進むようける感覚でいず筋からのとする思いです。ま、と
自信が持てるんだいと思いまして。迷ったいほは必ずっの言葉を思い出して
性まていこうと思います。

色をta事を考めより、肌でいその感覚をイ本感しtaからよりよく生きるためり 人間力を高めていきたいです。

そしてそれを子供たちにも伝えていける母親でありたいです。

賢く・穏やかに、漂にて、笑顔②の女性、妻、みてりあれるよう、これからもこけら事よろしくお顔いしまずねらら

P.S. ケーキおいしかったですらこいちをうさまでにたの

家をつくりなからこれをしていくのはとても大変でしたっかい、いかしこ 現実を正しく見て問題解決のためにイラ重力」できるかかい重要か SUNHOUSING